

*Daum*

CRISTALLIER D'ART 1878



*Ballerina*  
Luo Li Rong

# Ballerina

Avec *Ballerina*, Luo Li Rong saisit la grâce d'un instant suspendu et lui offre une dimension intemporelle. Édité à seulement 50 exemplaires, cette pièce d'exception représente une danseuse dans un mouvement d'élévation, comme portée par un souffle invisible. Son drapé aérien se déploie avec une fluidité remarquable, créant un jeu de lignes et de volumes où force et délicatesse se répondent avec harmonie. Pour donner vie à cette vision, le savoir-faire exceptionnel des ateliers Daum se révèle dans toute sa virtuosité. Réalisée en pâte de cristal selon la technique ancestrale de la cire perdue, la sculpture restitue avec une précision extraordinaire la finesse des plis, la légèreté du mouvement et la subtilité des dégradés de couleur. Fruit d'une recherche chromatique approfondie, la teinte choisie accompagne avec délicatesse le mouvement de la danseuse et sublime les jeux de lumière propres à la pâte de cristal. La lumière traverse la matière, anime les drapés et enveloppe la silhouette d'un éclat presque immatériel. Entre prouesse technique et émotion artistique, *Ballerina* incarne la rencontre rare entre l'univers poétique de Luo Li Rong et l'excellence de la Maison Daum. Une œuvre lumineuse où le cristal semble défier la gravité pour transformer la danse en éternité.

*With *Ballerina*, Luo Li Rong captures the grace of a suspended moment and gives it a timeless dimension. Limited to only 50 pieces, this exceptional sculpture depicts a dancer in a movement of elevation, as if carried by an invisible breath. Her airy drapery unfolds with remarkable fluidity, creating a play of lines and volumes where strength and delicacy are in perfect harmony. To bring this vision to life, the exceptional expertise of the Daum workshops is revealed in all its virtuosity. Made from crystal paste using the ancient lost-wax technique, the sculpture faithfully reproduces the delicacy of the folds, the lightness of the movement and the subtlety of the color gradations. The result of extensive color research, the chosen hue complements the dancer's movement and enhances the light effects of the crystal paste. Light passes through the material, animating the drapery and enveloping the figure in a nearly ethereal glow. A masterpiece of technical prowess and artistic emotion, *Ballerina* embodies the rare encounter between Luo Li Rong's poetic universe and the excellence of the Daum House. A luminous work of art in which crystal seems to defy gravity, transforming dance into eternity.*



# Luo Li Rong

Luo Li Rong 罗丽蓉

Luo Li Rong (née en 1980 dans la province du Hunan, en Chine) compte parmi les figures les plus remarquées de la sculpture figurative contemporaine. Diplômée avec les félicitations du jury de la prestigieuse Central Academy of Fine Arts (CAFA) de Pékin, elle développe une œuvre d'une grande élégance, où la fluidité du mouvement, la finesse des drapés et la maîtrise du modelage révèlent une remarquable sensibilité artistique. À travers ses sculptures, elle célèbre une féminité profondément poétique, faite de grâce, de liberté et de force intérieure, une vision qui entre naturellement en résonance avec l'univers de la Maison Daum, où la beauté, l'émotion et la lumière occupent une place centrale. Installée en Europe depuis 2006, elle séduit collectionneurs et amateurs d'art à travers le monde grâce à des créations qui célèbrent la beauté, la grâce et la force intérieure. Depuis 2019, sa collaboration avec la Maison Daum a donné naissance à des œuvres emblématiques, parmi lesquelles *Vol de mon Amour* et *Douce Muse*. Avec *Ballerina*, Luo Li Rong poursuit son exploration du mouvement suspendu, offrant une vision délicate et intemporelle de l'élévation et de l'harmonie.

Luo Li Rong (born in 1980 in Hunan Province, China) is one of the most prominent figures in contemporary figurative sculpture. A graduate of the prestigious Central Academy of Fine Arts (CAFA) in Beijing, she has developed a body of work of great elegance, where the fluidity of movement, the finesse of the drapery and the mastery of modeling reveal a remarkable artistic sensibility. Through her sculptures, she celebrates a deeply poetic femininity, made up of grace, freedom and inner strength, a vision that naturally resonates with the Daum universe, where beauty, emotion and light are central. Having settled in Europe since 2006, she has captivated collectors and art lovers around the world with her creations that celebrate beauty, grace and inner strength. Since 2019, her collaboration with Daum has given rise to iconic works, including *Vol de mon Amour* and *Douce Muse*. With *Ballerina*, Luo Li Rong continues her exploration of suspended movement, offering a delicate and timeless vision of elevation and harmony.





**Ballerina by Luo Li Rong**

Ref. 05896

Édition limitée à 50 exemplaires - *limited edition of 50*

H : 90 cm L : 46 cm l : 46 cm - *H: 35.4" L: 18.1" W: 18.1"*

36 kg - 79.4 lbs





www.daum.fr



**AVANT PREMIÈRE / PREVIEW**  
**Septembre / September 2026**

@daumofficiel



@daumofficiel



@lamaisondaum



FSG / Daum - Effé 1875

